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 第２回学校評価 
 自由記述の回答について 

  

 「第２回学校評価」アンケートでは，お忙しい中，保護者の方々に  

ご協力いただき，ありがとうございました。よい面はさらに伸ばして  

いき，課題としていただいたご意見につきましては，我々職員への期  

待として受けとめ，よりよい方向に向けて，改善していくことを全職  

員に周知し実践していきます。  

 
１ 学校北側の道路を登下校の時間だけでも，一方通行にできないか。 
  児童の安全確保についてのご提案ありがとうございます。学校でも検討しましたが，一

方通行とした場合，『周辺道路が混雑し，徒歩で登下校している児童がより危険になる。』

『指定された場所以外での降車（乗車）がさらに増える。』などの新たな問題が予想され，

実施を見合わせています。  

  児童及び道路を利用する地域の方々の安全確保のためにも，特別な理由のない場合は，

車での送迎はご遠慮ください。どうしてもご家庭の都合により車で送迎しなければならな

い場合は，赤堀南児童館西側の駐車場（砂利の駐車場）と，こいのぼり小屋の前の駐車場

を使うようにお願いしています。（児童館の駐車場は，本校の管轄ではありません）  

  なお，残念ながら数台ではありますが，学校南側や東側の道路で乗り降りする車があり，

その度に苦情の対応に追われています。あらためて安全のためにルールの遵守をお願いし

ます。 

 

２ 感染症対策として，固形石けんでなく，液体や泡の石けんを導入してほしい。 
  液体石けんは，泡立ちがよく，他人と共用しないなど，感染症予防に関してのメリット

があるため，徐々に使用できる環境を整えていきたいと考えています。しかし，決して固

形石けんが液体石けんよりも劣っているというわけではありません（洗浄力，肌への刺激

などの点では固形石けんが優れています）。ご家庭でも手洗いの習慣づけや，正しい手洗

いの指導をお願いします。  

 

３ インフルエンザ等，校内の感染者数や病気の種類を定期的に教えて欲しい。 
  これらの情報の発信は，感染者の特定につながってしまうこともあるため，基本的には

行いません。学校では，これまで通り感染拡大が予想される場合，感染予防対策を強化し

たり，状況によっては学級閉鎖等を行ったりしております。ご家庭では，毎朝の健康観察

が習慣化されていると思いますので，これまで通り毎朝の健康観察は欠かさずに行い，お

子さんの健康状態に応じて適切な対応をお願いします。  
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４ Classroom に連絡が来たことがわかりにくいので，連絡メールを送って欲し
い。 
重要な連絡をするときには，メールを送信する場合もあると思いますが，毎回となると

大量のメール送ることになるので難しいと考えます。定期的に親子でタブレットを見る習

慣を作っていただけるようお願いします。（保護者が定期的にタブレットを見ることは，

タブレット等によるトラブルの防止にもつながります。）  

 

５ 年間行事予定表の文字が小さい。 
  限られた紙面の中に必要な情報を入れると，どうしても文字が小さくなってしまします。

紙のサイズを大きくしたり，複数にしたりすることも考えられますが，使い勝手の面から

変更は難しいところです。内容を精選し，見やすい予定表になるよう，心掛けます。  

  また，学校の HP にも掲載しますのでご活用ください。  

 

６ 校区内パトロールや，旗振りの当番をやらない保護者がいる。重要性を知っ
て欲しい。 

  保護者の方々には，お忙しい中，ご協力いただき感謝申し上げます。校区内パトロール

や旗振り当番は，児童の安全を目的に，ＰＴＡや地域が主体となって行われている活動で

す。それぞれのご家庭の事情もあるかもしれませんが，児童の安全のためによろしくお願

いします。なお，パトロールの際は職員玄関前のファイルに忘れずにご記入ください。  

 

７ 宿題に取り組む時間の目安，目標時間を設定して教えてもらえないでしょう 
 か。 

  本校では，家庭学習の目標時間を「学年×１０分＋１０分」（１年生は３０分）として

お伝えしています。したがって，基本的にはこの時間の中で終わりにすることのできる量

の課題を出しています。家庭学習は，与えられた内容だけでなく，自ら課題を見つけて主

体的に取り組むようになってほしいと考えます。「もっと知りたい」「もっと学びたい」

を実現した家庭学習となるようご協力をお願いします。  

 

 

８ そのほかにも・・・  

そのほかにも，給食後の歯磨きの再開，児童用タブレットの有効活用などの意見もいた

だきました。これらは，徐々に実施・改善していく方向で検討しています。  

  また，安全指導や校舎内外の環境整備などのご意見もいただきました。次年度に向けて

の反省点とさせていただきます。  

  なお、困りごとがあった場合は，遠慮なく担任や学校にお知ら  

せください。しっかりと対応してまいります。  

 

  今回も，心温まるメッセージを多数いただきました。教職員が  

一丸となってたのしい学校づくりに取り組んでまいりますので，  

今後もご支援とご協力をお願いします。  

 


